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Le immagini che vedete ritraggono via Trieste ieri sera e questa mattina, due 
momenti che evidenziano lo stato di abbandono del Quartiere Ferrovia di 
Foggia. Dopo il passaggio di Amiu per svuotare i cassonetti e rimasto lo 
“schifo” che vedete. Speriamo che nel corso della giornata puliscano, lavando 
e disinfettando. Dopo le tante promesse in campagna elettorale, ormai da 
legislature che si ripetono, il nuovo Sindaco interverrà davvero in modo 
efficace?

Quartiere Ferrovia, sarà davvero 
una priorità per il nuovo Sindaco ?



Intanto, facciamo un passo indietro per 
rendicontare l'a�uenza alle urne. Cinque 
anni fa si votò solo  di domenica, mentre in 
questa tornata elettorale il voto è stato 
spalmato su due giorni, motivo per cui alle 
ore 23 di domenica è stato registrato un 
dato molto più basso. A conclusione della 
due giorni, quindi alle ore 15 di oggi, il 
dato aggregato delle 147 sezioni si è 
fermato molto al di sotto delle ultime 
comunali (furono 122.783 i votanti, pari al 
66.74%) con il risultato del 60,38% pari a 
72.311 votanti. Bisognerà, poi, attendere 
oltre la mezzanotte per avere una 
proiezione dei voti di lista con le 
preferenze. Dai primi elementi che 
raccogliamo, di�cilmente Foggia domani 
si alzerà con un nuovo Sindaco.

Due i dati inoppugnabili che andremo ad 
analizzare aanche nelle prossime ore a 
scrutiniio concluso: il calo dell'a�uenza 
alle urne ed il voto disgiunto. Mentre è in 
di�usione Foggia Post sono ancora in corso 
le azioni di scrutinio ed il dato su cui 
possiamo fare delle prime valutaazioni è 
provvisorio e potrebbe essere anche 
capovolto. Ma al momento vi diciamo che...

NE RIMARRANNO SOLO DUE  
SFIDA ALL'EPISCOPO?
Bisognerà attendere le prossime ore 
per poter avere il dato definitivo 
riguardante i cinque Sindaci. La conta 
dei voti è iniziata e mentre è in 
di�usione "Foggia Post" possiamo 
solo fornirvi informazioni 
provvisorie, una tendenza che 
potrebbe cambiare strada facendo, 
anche se esperienza vuole, ma 
soprattutto statistica, che 
di�cilmente possono esserci 
capovolgimenti estremamente incisivi 
sul voto in singole sezioni. Quindi, se 
la candidata del campo largo di 
centrosinistra Maria Aida Episcopo è 
la più su�ragata, bisognerà attendere 
la fine dello spoglio per consacrare il 
ballottaggio e, soprattutto, lo sfidante.

• IN PRIMO PIANO



Nunzio Angiola, professore ordinario di economia 
aziendale presso l’Università di Foggia è il candidato 
Sindaco di 4 liste civiche. Un progetto politico partito 
già da marzo con lo slogan “Siete pronti per 
cambiamento?”. La sua candidatura nasce dal basso e 
è sostenuta da tante persone con la voglia di portare 
a Foggia un nuovo modo di fare politica. Il professor 
Angiola, classe 69 ha già ricoperto ruoli politici 
durante la sua carriera. È stato candidato eletto alla 
Camera dei Deputati nel M5S in provincia di Bari per 
passare dopo pochi mesi in Azione di Calenda. 

5 STORIE DIVERSE 
PER FOGGIA

Giuseppe Mainiero, classe 74 di destra. Ha 
iniziato a costruire la sua candidatura subito 
dopo lo scioglimento del Comune di Foggia per 
infiltrazioni mafiose. Ha già ricoperto il ruolo 
di consigliere comunale, con Fratelli d’Italia, 
dal 2014 al 2019. Oppositore accanito di 
Landella, alle precedenti amministrative si 
candida sindaco con una sua lista civica, Foggia 
in testa. Non ottiene un buon risultato e al 
ballottaggio si schiera con il centrosinistra. Si 
ripresenta con due liste civiche e una 
campagna elettorale condotta per strada a 
contatto con la gente. Il suo slogan è “un’altra 
Foggia” e a sostenerlo l’ex sindaco di Lucera e 
consigliere regionale Antonio Tutolo.

Ecco i profili dei candidati Sindaci che si 
sono contesi un posto al ballottaggio in 
programma tra meno di due settimane.

• IN PRIMO PIANO

MARIA AIDA EPISCOPO
Maria Aida Tatiana Episcopo, sessantenne, è 
la candidata alla fascia tricolore del campo 
largo progressista. Una colazione costituita 
da 10 liste con due partiti di riferimento, il 
Partito Democratico e il Movimento 5 Stelle. 
Il suo nome è stato sponsorizzato da Mario 
Furore e dal presidente Giuseppe Conte che 
ha trascorso 4 giorni a Foggia per 
sostenerla. La Episcopo attualmente ricopre 
il ruolo di Dirigente dell’U�cio Scolastico 
Territoriale. Candidata giovanissima nelle 
liste del CCD di Casini a sostegno di 
Agostinacchio nel 1995, ha ricoperto il ruolo 
di assessore alla Pubblica istruzione 
durante la giunta Mongiello, precisamente 
dall’agosto 2012 fino a fine consiliatura.

NUNZIO ANGIOLA

GIUSEPPE MAINIERO
DI GIANNI GLIATTA



Antonio De Sabato è stato il terzo a proporsi come 
Sindaco di Foggia dopo Angiola e Mainiero. La sua è una 
candidatura ragionata che nasce attraverso una serie di 
laboratori chiamati PolisLab. A supporto del suo progetto 
politico ci sono due liste civiche e tanti candidati giovani. 
De Sabato è già stato in consiglio comunale nell’ultima 
consiliatura. È subentrato a Leonardo Di Gioia dopo che 
quest’ultimo ha deciso di dimettersi da consigliere. Nelle 
ultime amministrative si è candidato nella lista Senso 
Civico, promossa dall’ex assessore regionale Di Gioia, 
ottenendo 563 preferenze e sostenendo il candidato 
sindaco del centrosinistra Pippo Cavaliere.

Ra�aele Di Mauro è il più giovane tra i candidati sindaci. Rappresenta il centrodestra con 5 
liste tra cui i due partiti di governo, Fratelli d’Italia e Forza Italia. Classe 1982, inizia a far 
politica da giovanissimo all’Università di Foggia. È stato un dirigente politico nei gruppi 
giovanili di Forza Italia e PDL. Alle amministrative del 2014 ha sostenuto il partito di Angelino 
Alfano dove i è candidata la cognata Ilaria mari risultando la più su�ragata. Nel 2019 è stato 
eletto in consiglio comunale con Forza Italia ottenendo 726 voti. Il suo slogan è stato “Il sindaco 
migliore per Foggia” conducendo una campagna elettorale soft e istituzionale grazie alla 
partecipazione di tanti big da Roma. 

• ELEZIONI

ANTONIO DE SABATO

RAFFAELE DI MAURO



In breve

L’avv. Francesco Paolo Ferragonio, 

legale del candidato consigliere 

Vincenzo Marzullo, a tutela della dignità 

e della integrità morale del proprio 

assistito e della lista Prima Foggia 

evidenzia che il giudizio penale che vede 

interessato il Marzullo non è mai stato 

istruito, quindi non si sono mai accertati 

i fatti contestati allo stesso, 

e il processo verrà definito con 

sentenza favorevole, rimandata 

all’udienza dell’08.02.2024. In 

considerazione di tanto 

l’impresentabilità comminata dalla 

Commissione Antimafia in danno del 

Marzullo è assolutamente fuorviante e 

per niente attenta agli sviluppi del 

giudizio penale preso in considerazione.    

Impresendabilità del candidato Marzullo

L'Università di Foggia 
luogo più inclusivo

Nella seduta del Consiglio degli studenti diel 19 

ottobre, come sindacato universitario, Link è 

riuscitia ad approvare una nostra proposta 

per modificare il Regolamento per l'attività e 

la gestione di una identità alias per persone in 

transizione di genere. 



Lo stato di attenzione è massima 
e la conferma arriva dalla 
pronta risposta delle forze 
dell’ordine e degli organi 
preposti al controllo dei seggi 
elettorali. Sono state diverse le 
segnalazioni rimbalzate sui 
social ed altre di�use via 
whatsapp da elettori increduli 
nell’aver trovato “santini” 
elettorali all’interno del seggio, 
oppure telefonini portati nella 
cabina elettorale per 
testimoniare il voto, così come 
Amiu ha dovuto fare gli 
straordinari (meno male) per far 
ripulire continuamente le aree 
esterne alle scuole dove si 
votava per l’enorme quantitativo 
di materiale elettorale buttato 
sui marciapiedi che conducono 
all’ingresso dei seggi. 

• CRONACA

La scorsa notte qualcuno ha provato ad entrare in una 
sezione della scuola De Amicis-Parisi, ma la presenza 
degli uomini della Guardia di Finanza ha evitato 
conseguenze. Segnalate presunte infrazioni in altre seggi

CONTROLLI PER 
EVITARE 
IRREGOLARITA' NEI 
SEGGI 

E non finisce qui. Perché la 
scorsa notte qualcuno ha tentato 
di introdursi in un seggio della 
scuola De Amicis-Parisi ma la 
presenza degli uomini della 
Guardia di Finanza non ha 
consentito al temerario 
malfattore di compiere qualcosa 
in danno delle regolarità del 
voto. L’augurio è che anche nella 
trasmissione dei dati ci sia 
l’attesa regolarità e, speriamo, 
che sia stato predisposto un 
controllo al momento dell’invio 
dei numeri dal Comune alla 
Prefettura, perché qualunque 
errore potrebbe essere 
irrecuperabile almeno 
nell’immediatezza e sempre che, 
eventuale ricorso, consenta la 
riconta dei voti di una o più 
sezioni.



’Associazione Agata di Foggia, in 
collaborazione con Europa Donna 
Italia, la Biblioteca La Magna 
Capitana e il Presidio del Libro 
RivoltaPagina, presenta “Il Corpo 
come Opera d’Arte: la bellezza 
rinnovabile”. Si tratta di una 
performance artistica di Florisa 
Sciannamea, scrittrice ed esperta di 
moda e di costume, che “vestirà” un
manichino sartoriale 

La messa in opera sarà accompagnata 
dalle note al pianoforte della giovane 
concertista Laura Licinio. L’opera 
realizzata resterà in esposizione nella 
sala d’attesa e sarà un work in 
progress, in quanto potrà essere 
ritoccata e rinnovata con i contributi 
personali delle pazienti. Filo 
conduttore dell’Associazione Agata è 
l’umanizzazione delle cure, con un 
approccio di tipo olistico al benessere 
della persona, attraverso l’arte, la 
musica e la lettura.

Giornata di 
sensibilizzazione sul 
tumore al seno 
metastico



In consiglio provinciale 
il progetto definitivo 

della Ciclovia 
garganicaIl Presidente della Provincia, avv. 

Giuseppe Nobiletti, ha convocato il 
Consiglio Provinciale per le ore 
16.00 del giorno 23 ottobre 2023 in 
seduta ordinaria di prima 
convocazione (anche da remoto) e 
per le ore 11.00 del 24 ottobre 2023 
in seduta di seconda convocazione, 
per trattare il seguente ordine del 
giorno:

1. LETTURA ED APPROVAZIONE VERBALI SEDUTA PRECEDENTE.
2. DEPROVINCIALIZZAZIONE CON PASSAGGIO ALLE COMPETENZE DEL 
COMUNE DI ORDONA DEI TRATTI DI: SP 110, DALLA CHILOMETRICA 23+800 
ALLA 26+420 (INCROCIO CON LA SP 86); SP 86, DALLA CHILOMETRICA 1+900 
ALLA 2+200 (INCROCIO CON LA SP 110).
3. RICONOSCIMENTO DEBITI FUORI BILANCIO AI SENSI DELL’ART. 194 COMMA 
1 LETTERA A), D.LGS267/2000 E S.M.I. DELLA SOMMA COMPLESSIVA DI EURO 
42.514,22 PER TITOLI ESECUTIVI.
4. STRADA REGIONALE N. 1 POGGIO IMPERIALE-CANDELA (FG) - 
ADEGUAMENTO DEL TRACCIATO E DELLE CARATTERISTICHE GEOMETRICO 
FUNZIONALI ALLA NORMATIVA TECNICA VIGENTE E ALLA VISIONE DI 
ASSETTO TERRITORIALE FORMULATA DAL PTCP LOTTO 1 – 1° STRALCIO - DAL 
Km 0+000 AL Km 6+605. APPROVAZIONE DEL PROGETTO DEFINITIVO, LOTTO 1 
– 1 STRALCIO - DAL Km 0+000 AL Km 6+605. APPROVAZIONE PROGETTO 
DEFINITIVO - APPOSIZIONE DEL VINCOLO PREORDINATO ALL’ESPROPRIO E 
DICHIARAZIONE DI PUBBLICA UTILITÀ.
5. D.M. 517/2018 E D.I. 4/2022 PNRR - FINANZIATO DALL’UNIONE EUROPEA - 
NEXTGENERATIONEU - CICLOVIA TURISTICA NAZIONALE ADRIATICA 
PERCORSO CHIOGGIA (VENEZIA)-GARGANO. TRATTI NEL TERRITORIO DELLA 
REGIONE PUGLIA - PROVINCIA DI FOGGIA ASSE LESINA – MANFREDONIA.
APPROVAZIONE PROGETTO DEFINITIVO - APPOSIZIONE DEL VINCOLO 
PREORDINATO ALL’ESPROPRIO E DICHIARAZIONE DI PUBBLICA UTILITÀ.



C’è anche Carlantino fra le 159 città italiane 

che, domenica 29 ottobre, saranno 

protagoniste della 7^ giornata nazionale 

della “Camminata tra gli olivi”.

L’evento, organizzato dall’Associazione 

Nazionale “Città dell’olio”, avrà nel comune 

della diga di Occhito la collaborazione della 

locale Pro Loco e dell’associazione 

“Archeotrekking Occhito” e il patrocinio del 

Comune di Carlantino e della Regione Puglia. 

“La camminata fra gli olivi rafforza il 

rapporto fra la nostra terra ed i nostri 

cittadini – ha dichiarato il sindaco di 

Carlantino, Graziano Coscia – gli alberi di 

olivo rappresentano non solo il nostro 

territorio ma anche e soprattutto la nostra 

economia”. La Camminata fra gli olivi del 

comune di Carlantino oltre a prevedere il 

coinvolgimento delle associazioni locali 

coinvolge altresì i principali attori del settore 

olivicolo. Infatti, saranno visitati i frantoi 

presente nel comune carlantinese per 

conoscere i passaggi che portano alla 

produzione dell’olio di olivo EVO. Inoltre, sono 

previsti degustazioni di olio e di altri prodotti 

tipici locali. La camminata partirà alle ore 

9,00 da piazza Municipio e sarà lunga circa 4 

chilometri. Durante il trekking ci sarà la 

riscoperta e la valorizzazione di un ulivo 

secolare davanti al quale ci sarà anche una 

foto di gruppo. Il comune di Carlantino è 

entrato ufficialmente nell’Associazione 

Nazionale “Città dell’Olio” lo scorso 7 ottobre 

nel corso di un convegno quando è stato 

conferito al comune carlantinese la spilla e 

la bandiera che sanciscono l’ingresso nella 

rete nazionale “Città dell’Olio”. Lunedì 30 

ottobre si terrà la visita organizzata nei due 

frantoi locali con la partecipazione delle 

scuole carlantinesi.

“Camminata tra gli olivi” 
domenica a Carlantino
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20
23La fiera di 

San Nicandro

Eventi

Libri, mostre d'arte, eventi, concerti, teatro, 
musica, personaggi e tanto altro ancora nel 
nostro spazio dedicato agli appuntamenti

T E R R I T O R I O

Alla ricerca 
dei fondi 
per la via 

Francigena



Bilancio positivo 
per la Fiera 
d'Ottobre di 

San Nicandro
Migliaia di visitatori di tutte le età, moltissimi 
giovani e giovanissimi, per una kermesse che 
ha contribuito alla riscoperta delle tradizioni 
garganiche e di un'intera provincia. È 
certamente positivo il bilancio della 181esima 
edizione della ‘Fiera d’ottobre del Gargano’ 
che si è felicemente conclusa a San Nicandro 
Garganico nello scorso weekend. Ben 
quindici stand occupati da artigiani locali e 
hobbisti, ed altrettanti dedicati 
all'enogastronomia e alla valorizzazione dei 
prodotti tipici. Quest'anno la regina culinaria 
della fiera è stata senza dubbio la musciska 
al sugo, proposta dai cuochi 
dell'associazione Traditional 365 e realizzata 
in collaborazione con i ragazzi dell'IPOEA 
'Mattei' di Vieste. "I numeri parlano da soli - 
dice il sindaco Matteo Vocale  - anche perché 
abbiamo potuto contare sulla partecipazione 
di quattro istituti scolastici di II grado e 
quindi circa 300 ragazzi giunti da Vieste, 
Apricena e dalla stessa San Nicandro, oltre 
alla scuola dell'infanzia,  primaria di primo 
grado e secondaria di I grado con altri 1200 
ragazzi che si sono riversati nelle strade a 
riscoprire i giochi tradizionali. Ringraziamo 
l'istituto Federico II di Apricena, il Mattei di 
Vieste, l'IISS De Rogatis-Fioritto di San 
Nicandro Garganico, l'IC d'Alessandro-
Vocino di San Nicandro Garganico, la Scuola 
delle suore Riparatrici del Sacro Cuore".

Tra gli artigiani locali, la fiera ha ospitato 
il maestro orafo Silvestro Regina  e un 
esperto dell'intreccio di vimini della 
portata di Michele Bocale. Sono stati 
organizzati convegni sulle erbe 
spontanee, con la fattiva partecipazione 
dei ragazzi delle scuole.  L'ultima 
giornata è stata dedicata alla Festa 
Mondiale del Pane e  ha visto i 
panificatori del Gargano  insegnare agli 
studenti il processo della panificazione, 
con un occhio puntato al dolce tipico del 
promontorio, u'Pupurat. Spazio 
all'innovazione e alla ricerca, visto che è 
stato presentato anche un innovativo 
impasto da forno, nato ad Apricena, che 
potrebbe portare molti benefici a 
diabetici, a chi ha problemi gastrici , 
celiaci ed a chi è intollerante al nichel. 



Concluso il progetto “Alla Corte di Federico 
II” promosso dall’associazione I Diversabili

Si è concluso il progetto “Alla Corte di Federico II” promosso 
dall’associazione I Diversabili e finanziato dall’avviso Bellezza e Legalità 
per una Puglia libera dalle mafie. Partito a giugno 2022, il progetto ha 
visto l’attivazione di sette percorsi laboratoriali - pittura, ceramica, 
cioccolateria sociale, difesa personale, cucina, musica e teatro sociale - che 
hanno permesso ai ragazzi dell’associazione di sviluppare e ra�orzare 
competenze e, soprattutto, di interagire con altri coetanei. 

Tutti i laboratori, infatti, hanno previsto la 
partecipazione dei ragazzi de I Diversabili 
insieme agli alunni della scuola primaria e 
secondaria di primo grado e ai giovani della 
Cooperativa Paidòs.
«“Alla Corte di Federico II” ha avuto l’obiettivo 
di favorire l’inclusione sociale e ha permesso 
ai nostri ragazzi di essere parte integrante di 
progettualità condivise con le scuole, le 
associazioni e gli anti del territorio» racconta 
Tina Ieluzzi, vicepresidente dell’Associazione 
I Diversabili, che aggiunge: «Siamo partiti da 
ciò che già sapevamo fare, arricchendolo con 
altri laboratori guidati da esperti esterni. Il 
laboratorio di cioccolateria sociale resta il 
nostro fiore all’occhiello, l’attività che ci 
permette di sostenere l’associazione, 
facendola vivere di azioni concrete e non di 
assistenzialismo».
L’evento conclusivo del progetto si è svolto il 
20 ottobre scorso e ha visto protagonisti gli 
alunni dell’I.C. “Manzoni Radice” di Lucera 
che, guidati dal maestro cioccolatiere Lucio 
Gianfrancesco, hanno realizzato un 
cioccolatino con l’effige di Federico II. 
L’associazione ha messo in campo laboratori 
all’insegna del divertimento, dell’arte, della 
storia, dell’inclusione, dell’integrazione e 
della legalità. Proprio a conclusione dei 
laboratori sulla legalità, i ragazzi sono stati 
accolti dal Maggiore Marco Vivaldi, presso

la sede del Comando dei Carabinieri di Lucera, 
che ha esposto le principali norme di società 
civile e i comportamenti da adottare per vivere 
in armonia con gli altri. Il progetto “Alla Corte di 
Federico II” è stato promosso dall’associazione I 
Diversabili e ha messo in campo una ricca rete 
di partner composta da: Comune di Lucera, 
Istituti comprensivi “Manzoni Radice” e 
“Tommasone Alighieri”, A.S.D. Polisportiva 
Juvenilia Scioscia, Coop. Sociale Paidos Onlus, 
Club Lucera Rotaract, Corale Santa Cecilia - 
Don E. Di Giovine, Pro Loco Lucera, Parrocchia 
Opera San Giuseppe, Corpo Volontario 
Intervento Pubblico e Protezione Civile, Apulia 
Arte, Turismo E Cultura, Gens Capitanate e 
Archeoclub Lucera.



La via Francigena del Sud e i nuovi 
fondi per i camminiDopo lo stanziamento da parte del 

Governo, con 4 e milioni e mezzo di euro 
destinati alle misure attuative del Fondo per 
i cammini religiosi, anche il comune di Celle 
di San Vito, con il suo tratto della via 
Francigena del Sud, spera di essere fra i 
destinatari dei finanziamenti. Nei prossimi 
giorni, infatti, il Ministero del Turismo 
pubblicherà uno o più avvisi con cui 
individuare i soggetti beneficiari destinatari 
del fondo. Il decreto, firmato dalla ministra 
del turismo Daniela Santanchè, mira al 
miglioramento della fruibilità dei percorsi 
religiosi e alla valorizzazione degli immobili 
pubblici presenti lungo questi itinerari.

Già a inizio anno il comune cellese è stato fra i 
beneficiari del finanziamento di 870mila euro 
stanziato dalla Regione puglia proprio per la 
valorizzazione della “via Francigena del Sud”. Il 
tratto della Via Francigena relativo al comune 
di Celle di San Vito è particolarmente 
importante perché è anche tappa della via 
Micaelica, della via della Seta e di tutte le 
strade che conducono ad Oriente. Lungo il 
percorso è possibile ammirare la Taverna e la 
Posta utilizzati per il riposo dei cavalieri e dei 
pellegrini insieme alla chiesetta di San Vito 
Martire.

Celle di San Vito



LO ZAC
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CROTONE 
E' SOLO
un brutto 

ricordo

IL CERIGNOLA TORNA IN CORSA PER I POSTI CHE CONTANO

Inserto sportivo



TESTA AL BENEVENTO

Quando il Foggia avrà raggiunto 
una forza atletica, agonistica e 
mentale per tutti i novanta 
minuti non vedremo crolli in 
campo tali da regalare un punto 
al Monopoli e tre al Crotone. 
Calo di concentrazione e di 
energie per alcuni calciatori che 
non ancora hanno l'intera 
partita nelle gambe. Oggi 
discutiamo del fatto che se non 
ci fossero state quelle che 
definiamo “distrazioni” il Foggia 
sarebbe al primo posto o al 
massimo al secondo e non 
discuteremmo sull'importanza 
di battere il Benevento giovedì 
per accorciare a tre punti il 
distacco dalle prime della classe. 
Siamo ancora in una fase di 
lancio del campionato e con 

una vittoria sei in zona play-off e 
con due sconfitte ti ritrovi nella 
bagarre retrocessione. Il Foggia 
non deve perdere la bussola e 
restare agganciato al treno dei 
desideri per poi cercare 
eventuali rinforzi con il mercato 
di riparazione per sistemare o 
potenziare quei ruoli che non 
ancora danno garanzia di 
continuità. Il rientro di Tounkara 
è sicuramente una buona 
notizia ma il calciatore deve 
iniziare a fare la differenza. Il 
Foggia ha grandi margini di 
crescita con Mirko Cudini che 
sta cercando di ottenere il 
massimo dai suoi ragazzi. 
Giovedì ci vorrà l'aiuto dei tifosi 
per far sentire il calore 
dell'inferno dello Zaccheria.

DI REDAZIONE

VOGLIA DI TORNARE 
AD ESSERE GRANDI



................................................Il cambio di passo 
del Cerignola

DI DAVIDE PITEO

L'obiettivo era vincere, ed al triplice 
fischio i ragazzi di mister Tisci 
brindano alla conquista di tre punti 
pesantissimi per giunta ottenuti in 
uno scontro diretto, che di fatto 
consente al Cerignola di agganciare 
il quarto posto in classifica e 
mantenere l'imbattibilità stagionale, 
mettendo a referto la seconda 
vittoria consecutiva, nonché la terza 
stagionale, per un totale di 9 
risultati utili consecutivi. Tutto 
questo è stato Cerignola -Latina, ad 
aprire il match sono i padroni di 
casa con D'Ausilio al 23', per poi 
sfiorare il  raddoppio pochi minuti 
più tardi con D’Andrea, e  con 
Malcore in ben due occasioni.  Non 
cambia il copione nella ripresa, dove 
le cicogne sfiorano il doppio 
vantaggio in avvio, grazie ad una 
ripartenza sventata da  Cardinali. La 
formazione laziale ci prova e lo fa 
con Fabbrizzi ma senza  successo. 
Cosi a spedire la pratica agli archivi 
ci pensa  Rizzo che a tre minuti dal 
90’  firma il definitivo 2-0 che 
consente al Cerignola di volare in 
classifica. Soddisfatto afine gara 
mister Tisci, che in conferenza 
stampa ha dichiarato.  

Noi abbiamo fatto una grande gara, i ragazzi 
hanno dato tutto e ci godiamo la vittoria 
contro una squadra che dirà la sua fino alla 
fine. Dare continuità ha dato la possibilità ai 
ragazzi di crescere e alla piazza di capire che 
era un percorso che necessitava di equilibrio 
e tranquillità. Non ho mai visto cose negative 
durante la settimana e queste due vittorie di 
fila hanno dato forza ai pareggi. 
L'imbattibilità è il segnale di un gruppo che sa 
anche soffrire". Archiviata la vittoria con il 
Latina, in casa ofantina è già tempo di 
pensare a Mercoledì quando le cicogne 
sarano impegnate ad Avellino contro l'ex 
Michele Pazienza, match del quale lo stesso 
Tisci ha parlato in conferenza stampa "Altro 
test difficile, ci possiamo godere solo per 
poche ore questa vittoria. Andremo a giocare 
al Partenio, sarà difficile ma anche bello 
metterci alla prova contro un avversario 
simile, venderemo cara la pelle, consapevoli 
che non sarà facile, ma sotto l'aspetto 
mentale e fisico stiamo bene, ma dobbiamo 
pensare partita per partita".



ARRIVA IL PRIMO SQUILLO IN 
TRASFERTA DEL CUS FOGGIA

Sul parquet di Ruvo di Puglia il CUS 
Foggia vince in scioltezza con il 
risultato di 53-76. Un match mai 
messo in discussione: i cussini sono 
stati sempre avanti e hanno 
condotto la gara con intelligenza e 
autorevolezza. Dopo un primo tempo 
a ritmi altissimi, nella seconda parte 
di gara i ragazzi di coach Ciccone 
concedono, di misura, gli ultimi due 
quarti. Trascinatore della serata 
Enrico Lioce con 25 punti e una 
percentuale nel tiro da 2 davvero 
interessante (69%).  Se la squadra ha 
girato bene il merito è anche dei due 
play Eugenio Padalino (90% nei tiri 
liberi) e Jacopo Sebastio (100% nel 
tiro da tre). Il lavoro di coach 
Ciccone inizia a dare i primi frutti, 
una squadra giovane con voglia di 
dimostrare tutto il suo valore. 
Quintetto base cussino formato da 
Ianzano, Aliberti, Olivieri, Lioce e 
Morelli. Ruvo risponde con Iurilli, 
Eremita, Marinelli, Di Terlizzi e 
Cantatore. 

DI GIANNI GLIATTA

Apre le segnature Olivieri poi una tripla di 
Ianzano e i canestri alternati di Lioce e 
Morelli piegano i padroni di casa. Alla sirena 
vantaggio CUS 12-24. Stessa musica nel 
secondo quarto, subito in evidenza Sebastio 
che prende il posto di Ianzano alla fine del 
primo quarto. Tra il Ruvo, Solo Iurilli e Di 
Terlizzi provano a dare una svegliata alla 
squadra. Gli ospiti sono sempre un passo 
avanti, due bombe di Sebastio e 4 punti 
consecutivi di Padalino E. chiudono la prima 
parte di gara con il massimo vantaggio, 26-
53.  Dopo la pausa lunga un sussulto dei 
padroni di casa prova a spaventare i cussini. 
Ma dura pochissimo, Lioce e compagni 
gestiscono con autorevolezza il vantaggio e 
portano a casa i due punti e la seconda 
vittoria consecutiva in campionato.

Pall. Fiore di Puglia – CUS Foggia 53-76 
(12-24; 14-29; 12-9; 15-14)



In una gara molto combattuta, con un tabellone iniziale molto competitivo 
per la presenza dei migliori sciabolatori italiani di categoria e di alcuni 
stranieri, l'ultimo atto della gara ha visto di fronte in finale Marco 
Mastrullo campione europeo U20 in carica, nello scorso febbraio a Tallin 
(Estonia), contro Leonardo Tocci campione italiano della stessa categoria, 
in un assalto di grande intensità nel quale il foggiano ha avuto la meglio 
per 15-13. Mastrullo precedentemente aveva avuto la meglio in semifinale 
contro lo spagnolo Yago Moran per 15-8. Ennesimo traguardo per il 
giovanissimo sciabolatore della nazionale Italiana, già aggregato alla 
squadra assoluti, formatosi nel Circolo Schermistico Dauno e che dallo 
scorso anno è in forza alla Virtus Bologna, dove si allena con il maestro 
Tommaso Dentico anch'egli foggiano, e con il nostro olimpionico Gigi 
Samele.

Successo per Mastrullo. 
Medaglia d'oro nella 

sciabola, alla coppa del 
Mediterraneo Under 23 
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